

Con gran participación la Ilustre Municipalidad de Alhué celebró el **Día de la Juventud**



El 24 de agosto desde el Parque Comunal se llevó a cabo la celebración oficial del Día Mundial de la Juventud, contando con grandes presentaciones artísticas, mucha alegría y entretenimiento.

La Ilustre Municipalidad de Alhué, a través de la Oficina de Juventud de la Dirección de Desarrollo Comunitario, organizó y financió esta celebración, que busca realzar y agradecer todo lo que la juventud desarrolla en la comuna.

Conjuntamente, en la jornada estuvieron presentes representantes del Instituto Nacional de la Juventud (INJUV), de CONAF y del Consejo Consultivo de Niños, Niñas y Adolescentes de Alhué, quienes entregaron importantes informaciones.

De igual manera, se

contó con variadas presentaciones artísticas, como fue la presentación de Batuque Alhué, una agrupación que se formó en la comuna, después de ser parte del Taller de Batucada que organiza la Municipalidad de Alhué.

Asimismo, se realizó una entretenida competencia de "Freestyle", que es la habilidad de rapear de forma improvisada con o sin micrófono sobre una base musical. También llamada "Batalla de Maestros", excelentes improvisadores dieron a conocer su talento en el escenario de la celebración del Día de la Juventud.

Además, hubo presentaciones de artistas que representaban a la comuna, como es la agrupación Familia Cuequera, quienes, con hermosas coreografías

folclóricas, hicieron bailar a los asistentes; la Banda del Rock, una agrupación que se conformó como parte de un taller establecido por el Liceo Sara Troncoso; también estuvo el rapero "Última Carta"; todo el reggaetón de "Xavi Flow"; el ritmo urbano de Eddyerick y Lil Xander; aparte de la hermosa voz de Camila Neira.

Destacar que también la participación de Degredabatu, una batucada que representa a la comuna de Melipilla, y que con su pegajoso ritmo prendió al público.

Para finalizar esta gran celebración, se presentaron Cestar & Stailok WenBros, que hicieron bailar y disfrutar a cada uno de los asistentes con sus grandes éxitos.

Se agradeció a todas las personas que hicieron posible la celebración del Día de la Juventud en Alhué, una instancia que busca recalcar la creatividad, el potencial y la capacidad de las y los jóvenes, con el objetivo de que puedan desencadenar cambios, ya sea para ellos, para sus comunidades, y para el resto del mundo.